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Губернатор дал правительству ряд важных поручений по развитию Верхней Салды

Верхняя Салда:  
развитие по всем направлениям
Губернатор в ходе визита в муниципалитет оценил производственно-индустриальный кластер  

и готовность проекта по благоустройству парка

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Одним из ключевых 
мероприятий рабочей 
поездки губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА 
в Верхнюю Салду стало 
посещение профессионально-
индустриального кластера 
«Перспектива», где он 
провел встречу с местными 
школьниками и студентами. 
Также глава региона оценил ход 
работ по благоустройству парка 
имени Тетюхина.  

«Перспектива»  
продолжает расти

Кластер «Перспектива» – 
проф ориентационный про-
ект, который создан корпораци-
ей «ВСМПО-АВИСМА» на базе 
Верхне салдинского авиаметал-
лургического колледжа и функ-
ционирует здесь уже в течение 
трех лет. В кластере ребята мо-
гут получить свои первые трудо-
вые навыки по 11 направлениям: 
от слесарных работ до обработки 
цифровой информации и опре-
делиться с будущей профессией. 
Кроме того, в летний период обу-
чающиеся проходят оплачивае-
мую практику в корпорации. 

Отметим, что более 70% вы-
пускников девятых классов это-
го года, обучившихся в «Перспек-
тиве», поступили в колледж, ко-
торый по федеральному проек-
ту «Профессионалитет» уже в те-
чение двух лет готовит кадры для 
градообразующего предприятия. 
Стоит добавить, что с этого го-
да «Перспектива» также вошла в 
перечень партнеров националь-
ных проектов России.

В кластере есть всё для пол-
ноценного и качественного обу-
чения будущих специалистов: 
от мастерских до лабораторий и 
креативных пространств. Евге-
ний Куйвашев лично осмотрел, 
как реализуется учебный про-
цесс. В одной из мастерских, где 

побывал губернатор, учащиеся 
работают на универсальных то-
карных и фрезерных станках.

– Здесь находится группа ре-
бят, которые обучаются обработ-
ке металлов резанием. Спектр 
обу чения широк: помимо токар-
ных и фрезерных станков они 
также практикуются на станках с 
числовым программным управ-
лением. Ребята познают азы об-
работки металлов, получают на-
стоящие детали по заданным 
чертежам. Завод с удовольстви-
ем готов принять наших ребят из 
«Профессионалитета», они про-
ходят хорошую практику за вре-
мя обу чения. С таким багажом 
знаний и умений они уже при-
ходят на предприятие готовы-
ми специалистами, – отмечает 
преподаватель спецдисципли-
ны «Производственная практи-
ка станочников» Людмила Горя-
чева.

Работы кипят и в слесарной 
мастерской, сегодня здесь ребята 
тренируют навыки плоскостной 
разметки и опиливания поверх-
ностей, изготавливают петлю из 
листовой стали. 

– Главное в нашей работе – 
хорошее отношение к ребятам, 
ответственность, умение заин-
тересовать их тем, чем им пред-
стоит заниматься. Участие кол-
леджа в «Профессионалитете», 
конечно, отразилось на учеб-
ном процессе. Мы, преподава-
тели, проходили дополнитель-
ное обучение – практическое и 
теоретическое. У нас очень гра-
мотный штат, наши выпускни-
ки часто возвращаются и рабо-
тают преподавателями. Когда-то 
я сама обучалась в нашем кол-
ледже и вот уже 44 года продол-
жаю здесь работать, – подели-
лась преподаватель спецдисци-
плин Верхнесалдинского авиа-

металлургического колледжа 
Любовь Сторожкова.

После небольшой экскур-
сии по кластеру Евгений Куйва-
шев встретился со школьниками 
Верхней и Нижней Салды, что-
бы ответить на интересующие 
их вопросы по поводу обучения 
и выбора профессии. Ребята уз-
нали о развитии актуального для 
девятиклассников проекта «Про-
фессионалитет».

 Евгений Куйвашев вспомнил 
также и свои школьные годы и 
даже поделился, какими были 
его любимые предметы. 

– Когда я учился, у меня не бы-
ло таких условий и возможно-
стей, благодаря которым сегодня 
молодые люди черпают инфор-
мацию и познают себя. Но, как и 
все мальчишки, я любил спорт, а 
в старших классах интересовал-
ся литературой, – рассказал Евге-
ний Владимирович.

После встречи вслед за губер-
натором направляемся во двор 
колледжа, где не утихают рабо-
ты по благоустройству. Здесь уже 
виднеются очертания Креатив-
ного квартала – это простран-
ство, где совсем скоро разместит-
ся кинотеатр под открытым не-
бом, зоны отдыха, сцена с наве-
сом для творчества и спорта. На 
площадке можно будет сыграть 
в шахматы или настольный тен-
нис. Планируется, что террито-
рия будет открыта для всех жи-
телей и гостей города и в буду-
щем станет новой точкой притя-
жения.

Парк имени Тетюхина скоро 
встретит гостей

Неподалеку от колледжа про-
должается благоустройство еще 
одной общественной террито-
рии. По программе «Формирова-
ние комфортной городской сре-
ды» в центре Верхней Салды с 
2022 года постепенно возводит-
ся парк. Уже в следующем году 
работы будут полностью завер-
шены. Евгений  Куйвашев также 
оценил ход работ в рамках про-
екта благоустройства.

Парк уже пользуется спросом 
у местных жителей. В рамках ре-
ализации предыдущих этапов 
благоустройства здесь размести-
лась скейт-площадка, на кото-
рой с удовольствием тренируют-
ся ребята. На территории появи-
лось несколько арт-объектов, па-
вильон, качели, ротонда, скамей-
ки и освещение. 

Этим летом в парке был уста-
новлен памятник Владисла-
ву Тетюхину, легендарному ди-
ректору Корпорации «ВСМПО- 
АВИСМА», именно в его честь он 
получил название.

Сейчас, согласно плану, про-
ходят заключительные работы в 
центральной части парка, после 
чего будут завершены последние 
штрихи по его общему благо-
устройству.

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ провел в Верхнесалдинском 
городском округе выездное совещание совместно с членами 
регионального правительства. Основным вопросом 
стала реализация комплексной программы по развитию 
муниципалитета на 2019–2030 годы. В рамках встречи 
он поручил отремонтировать объекты сферы культуры 
и образования, а также модернизировать транспортную 
инфраструктуру в Верхней Салде в рамках подготовки 
к 250-летию города, которое отметят в 2028 году. 

Отметим, практика формирования комплексных программ 
в регионе сложилась в 2013 году, и сегодня они реализуются для 
13 муниципалитетов. Программы предполагают взаимодействие 
органов власти и инвесторов для реализации конкретных проектов 
в сфере образования, культуры, туризма, коммунальной и 
транспортной инфраструктуры за счет использования механизмов 
государственно-частного партнерства, соглашений о социально-
экономическом сотрудничестве и других ресурсов.

– За предыдущие годы удалось немало сделать для развития 
городского округа. Обеспечен приток инвестиций и рост 
экономического потенциала, реализован ряд мероприятий 
по развитию коммунальной и транспортной инфраструктуры, 
социальной сферы и благоустройству. Во многом этому 
способствует консолидация сил и ресурсов региональной 
власти, местного самоуправления и, конечно, бизнеса во главе с 
Корпорацией «ВСМПО-АВИСМА». Наша задача – не только сохранить 
темпы, но и придать дополнительную динамику позитивным 
преобразованиям в городском округе, – сказал Евгений Куйвашев.

По поручению губернатора к 250-летию Верхней Салды 
министерством культуры Свердловской области совместно с 
руководством муниципалитета должен быть модернизирован 
Демидовский квартал, где сохранился комплекс зданий середины 
XIX века. Одно из них – Верхнесалдинский краеведческий музей. 
Также Евгений Куйвашев поручил завершить ремонт в помещениях 
Центральной городской библиотеки Верхней Салды.

Перед муниципальными властями губернатор поставил 
задачу более активно участвовать в федеральных и региональных 
программах для реализации проектов, а также включаться 
в разработку проектно-сметной документации на ремонт и 
строительство объектов. По поручению Евгения Куйвашева 
администрация Верхнесалдинского городского округа 
совместно с «ВСМПО-АВИСМА» должна разработать проектно-
сметную документацию на капитальный ремонт средней 
общеобразовательной школы №2, детского сада №24, а также на 
строительство ряда объектов коммунальной инфраструктуры.

Министерству транспорта и дорожного хозяйства в 
сотрудничестве со Свердловской железной дорогой Евгений 
Куйвашев поручил завершить ремонт железнодорожного вокзала 
станции Верхняя Салда. Летом был завершен ремонт фасада вокзала, 
ему вернули исторический облик. Также здесь отремонтировали 
платформу, она выполнена в едином с вокзальным зданием стиле. 
Следующий этап – обновление всех инженерных систем здания.
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Евгений Куйвашев оценил качество обучения салдинских ребят в «Перспективе»


